

# Tierschutz AG

digital – mal anders – für alle

Hallo liebe Schüler\*innen der Köllerholzschule,

heute geht es mit einem wichtigen Thema rund um die Haustiere weiter:

Was ist eigentlich, wenn ich mein Tier verliere?

Einige von euch denken bestimmt, dass so etwas ja gar nicht passieren kann. Aber meine Katze Lizzy ist zum Beispiel eine furchtbar neugierige Katze. So neugierig, dass sie sich gerne fremde Gartenhäuser anschaut und sogar schon einmal in ein offenes Auto gestiegen ist. Sie war schon mehrmals ein paar Tage verschwunden, da sie offenbar aus Versehen eingesperrt war.

Damit man Tiere wieder zu ihren Besitzern zurückbringen kann, ist es ganz wichtig, sie chippen zu lassen. Hunde und Katze bekommen dann einen kleinen Mikrochip gespritzt. Wie das dann alles funktioniert, erkläre ich euch in dem neuen Video.

Ganz liebe Grüße und viel Spaß dabei

Sandra Jansen  
Tierschutzlehrerin

